



ACUERDO DE DIPUTADOS

Discutirán reforma electoral el martes

Las diferentes fracciones de la Cámara de Diputados acordaron por unanimidad iniciar este martes la discusión del anteproyecto de dictamen para la reforma política electoral, a partir de reuniones de trabajo, que nazcan de prácticas parlamentarias, anunció el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), Ignacio Mier Velazco.

El diputado morenista indicó que las presidencias de las comisiones de Puntos Constitucionales, Gobernación y Reforma Político-Electoral convocarán a sus respectivas mesas directivas, a los secretarios, para reunirse el próximo martes para iniciar la revisión de un documento que reúna todas las iniciativas.

Javier Divany

